



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB II

GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

2.1. Deskripsi Perusahaan



Gambar 2.1: Logo Living Loving Net
(Sumber: Dokumen Perusahaan)

Living Loving adalah perusahaan kreatif berupa media online bidang *Home & Living* yang didirikan pada Februari 2013 oleh Nike Prima Dewi dan Miranti Andi Kasim. Dimulai dari blog, *co-founder* Living Loving yaitu Nike Prima Dewi dan Miranti Andi Kasim membangun Living Loving hingga menjadi *platform* kreatif untuk mencari inspirasi di bidang *home & living*. Living Loving memiliki dua *platform digital utama* untuk menyalurkan konten yaitu Youtube dengan 119.000 *subscribers (as of october 2020)*, dan Instagram dengan 112.000 *followers (as of october 2020)*.

Sejak pertama berdiri, *platform online* Living Loving telah berkembang dan bertambah lebih dari 200.000 total pengikut dan 7,7 juta tontonan video pada YouTube. Selain online, Living Loving juga menerbitkan buku independen pertama mereka 'Lovely Nest' yang berisi tentang kegiatan di rumah maupun bedah rumah yang diisi oleh lebih dari 10 rumah. Buku telah didistribusikan melalui toko buku Periplus dan Gramedia di seluruh Indonesia. Konten buku juga telah dibuat *series* video yang diproduksi sendiri pada *platform YouTube dan Instagram*.

Disamping menjadi media *online*, Living Loving memiliki *production team in-house* yang bertanggung jawab atas produksi konten video khususnya *paid advertisement video*. Klien yang telah dikerjakan proyeknya oleh Living Loving mencakup: Shopee, Sasa, Schneider Electrics, Rumah Atsiri Indonesia, Phillips, Smitten by Pattern dan HP.

2.2. Struktur Organisasi Perusahaan

Dilihat dari struktur perusahaan penulis berada di bawah *project manager*. Namun karena sedikitnya anggota pada tim, maka seluruh tim berada di bawah *editor-in-chief*.



Gambar 2.2: Bagan Struktur Organisasi Perusahaan

(Sumber: Dokumen Perusahaan)